

FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE MARET 2019 TA 2018/2019

15711073 - NDILALAH PULUNGAN

STATION	FEEDBACK
Hematoinfeksi	Ax oke, px fisik : tidak cuci tangan sbml dan stlh px fisik, lupa cara melakukan pemeriksaan batas dan palpasi hepar, jangan lupa kerjakkann px lien juga, sediaan primakuin berapa mg ya
Integumentum	Menyebut UKK sebagai 'makula'. Tidak melakukan pemeriksaan sensibilitas maupun pembesaran saraf. Tidak tepat memilih pemeriksaan penunjang. Tidak dapat menentukan diagnosis dan diagnosis banding serta tatalaksananya. Tidak sempat melakukan edukasi.
Muskuloskeletal	resep kurang antibiotik dan cara hecing masih kurang terampil dan hanya satu yang dilakukan
Psikiatri	anamnesis cukup baik. halusinasi itu bukan bentuk pikir namun ggn persepsi. jangan kebalik2 gitu. utk isi edukasi jelaskan terkait dengan efek dan efek samping obat, kmd pentingnya bentuk dukungankeluarga.
Sistem Endokrin dan Metabolik	secara umum sudah baik, anamnesis sistem bisa ditambah pemeriksaan fisik khusus untui hipertiroid belum ada misal adanay eksoftalmus atau tremor, dann pemeriksaan leher kurang lengkap, diagnosis kerja masih terllau umum, et causa.... dosis obat tolong dipelajari lagi
Sistem Gastrointestinal	dx yang benar adalah DCA dengan dehidrasi berat.
Sistem Genitourinaria	Ax : edema digali yaa saat ax, mana saja bagian tubuh yang edema.. Px Fisik : tidak runut, nilai dlu status generalisnya baru ke status lokalis. Penunjang : yg diusulkan --> Darah rutin, Urin rutin, Ur/Cre, GFR, USG. Dx : GGA dengan HT Grade 2 DD : G GK, GNA atau Pielonefritis --> Dx dan DD kurang tepat. Edukasi : perlu ditambah lagi.. Diet RG dan protein perlu tdk pd pasien ini?, Diet rendah lemak?
Sistem Indera	Ax mengena. Px fisik, sebenarnya sdh runtut, baik, lengkap. Tapi luput untuk menanyakan dan memastikan serumen
Sistem Kardiovaskuler	cara ngukur JVP salah. belum periksa daerah jantung. interpretasi EKG kurang lengkap. DD tdk tepat. propranolol tdk tepat utk kasus ini krn ada AV block
Sistem Neurobehaviour	kebiasaan faktor lingkungan dan sosial belum ditanyakan, pemeriksaan neurologis gak lengkap, diagnosis kurang lengkap ec..., ini yang paling penting obat anti kejang malah belum diberikan, hmm.. kok fenobarbital harusnya diazepam dulu kan dosisnya berapa ya?? edukasi tidak lengkap,
Sistem Reproduksi	Ax : Menggunakan kondom? orientasi seksual bagaimana?, perhatikan pekerjaan pasiennya. Px Gin : oke. Px Swab : desinfeksi tdk usah menggunakan larutan antiseptik yaa. Dx : salah.
Sistem Respirasi	belum cuci tangan setelah px, terapi betul 1, harusnya antibiotiknya pakai injeksi dek soalnya sudah ada kegawatan pernafasan, belum mem-plan rawat inap (ini bisa membahayakan pasien karena ada kegawatan pernafasan dan tensi pasien sudah mulai turun)